

 **LONGUEVILLE**

COMMERCE. Après un relooking, Le Buffet de la gare revit

Repris cet été par de nouveaux propriétaires, le café Le Buffet de la gare a rouvert ses portes à Longueville.

Après un mois et demi de travaux, le café Le Buffet de la gare est de nouveau prêt à recevoir ses clients avec à sa tête deux nouveaux associés.

Ouvert en semaine et le week-end

« Nous avons racheté l'établissement fin juillet et nous avons tout rénové, du sol au plafond, dans un esprit plus moderne qu'il ne l'était », explique Joao da Silva-Ferreira, qui a repris l'établissement avec Sébastien Nézondet.



À Longueville, Le Buffet de la gare a rouvert ses portes, juste en face de la gare SNCF Photo transmise à la RSM77

En proposant des services de bar-tabac, presse et jeux, les nouveaux gérants ont décidé de calquer leurs horaires sur ceux de la gare SNCF, située juste en face. « Comme nous sommes trois personnes, nous pouvons

nous relayer pour être ouverts en semaine de 5 h du matin à 20 h », précise le co-gérant.

Du côté de la municipalité, on se réjouit de la réouverture de l'établissement, si important pour les usagers de la gare, les habitants, et l'attractivité de la ville : « Le Buffet de la gare est un incontournable de la commune, rappelle le maire Philippe Fortin. Les habitants y sont très attachés et je suis heureux qu'il reprenne vie ! »



L'établissement a été rénové Photo transmise à la RSM77

■ Pratique : 6, rue de Verdun. Ouverture du lundi-vendredi (5h à 20h), le samedi (7h à 19h) et le dimanche (7h à 14h).